

# Vollsperrung der Gemeindeverbindungsstraße Neuses - Steudach verlängert

08.01.2024

Das Bauwerk, das die Gemeindeverbindungsstraße Neuses - Steudach unter der Autobahn A3 hindurchführt, wird im Zuge des sechsstreifigen Ausbaus der A3 neu gebaut. Aus diesem Grund bleibt die Gemeindeverbindungsstraße Neuses - Steudach bis voraussichtlich 30. September 2024 weiterhin gesperrt, wie die A3 Nordbayern GmbH mitteilt.

Die Umleitung erfolgt über Haundorf und Häusling. Für Fußgänger\*innen und Fahrradfahrer\*innen wird eine Passage – mit kurzzeitigen Ausnahmen – offen gehalten.

Die A3 Nordbayern GmbH dankt den betroffenen Verkehrsteilnehmern und Anwohnern für ihr Verständnis und bittet um erhöhte Aufmerksamkeit im Bereich der Baustelle.

Die Projektgesellschaft informiert auf ihrer Internetseite über die Sperrung unter

<https://www.a3-nordbayern.de/pressemeldungen/presseinformation-76-2022-update-03-01-2024>.



Seite drucken  
Seite speichern